

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.200. CEUTA SABADO 1 DE MAYO de 1948—Precio 50 céntimos

Actividad comunista en el Primero de Mayo

Desde Yugoslavia preparan el desembarco de brigadas internacionales en la costa italiana

Un avión lanza armas checas para los guerrilleros - Todas las fronteras de Trieste permanecerán cerradas durante cinco horas

Trieste, 30.—Todas las fronteras del territorio libre de Trieste permanecerán cerradas durante cinco horas mañana sábado, 1.º de mayo, según anuncian las autoridades militares aliadas. Las fronteras ya habían sido parcialmente cerradas para evitar la infiltración de comunistas en la zona angloamericana, procedentes de Yugoslavia. Se calculan en unas 1.500 personas, la mayoría de ellas yugoslavas, las que ya habrán entrado legalmente en la zona. —EFE.

Trieste, 30.—Diez mil obreros italianos se han declarado en huelga en los astilleros de San Marcos y Muggia, en señal de protesta contra las medidas de las autoridades aliadas para impedir que se celebren grandes manifestaciones el 1.º de mayo. La suspensión del trabajo ha durado solamente una hora. La ciudad aparece tranquila, después de algún tiroteo disperso que se registró anoche. Varias lanchas de la Policía se han hecho a la mar para localizar el buque yugoslavo que se dirigía al puerto de Trieste para desembarcar elementos agitadores, comunistas para el 1.º de mayo. —EFE.

PRIMEROS PASOS DE LA UNION Occidental de Naciones

Hacia la creación de un frente militar contra cualquier ataque soviético en Europa

Reunión en Londres de los ministros de Defensa y jefes de Estado Mayor de Inglaterra, Francia, Bélgica, Holanda y Luxemburgo

Londres, 30.—Las cinco naciones de la Unión Occidental han dado hoy los primeros pasos hacia la creación de un frente militar unido contra cualquier ataque soviético en Europa. Los ministros de Defensa y los jefes de E. M. de Gran Bretaña, Francia, Bélgica, Holanda y Luxemburgo, se han reunido a las 11 de la mañana, hora inglesa de verano, en la residencia oficial de Bevin. Es la mayor y más importante conferencia militar que se celebra en el oeste de Europa desde la guerra.

La reunión está rodeada de una rigurosa reserva. Dos guardias de la Marina real, en uniforme de gala, examinaron minuciosamente los documentos, incluso a los generales, almirantes y mariscales del Aire. No se ha revelado el programa de discusiones. Sin embargo, se cree que la primera tarea será el nombramiento de un comité militar permanente —una especie de super-Estado Mayor— para unificar las fuerzas armadas de las cinco naciones y enfrentarse con todas las amenazas a la Unión Occidental.

Roma, 30. Un avión de nacionalidad desconocida, ha lanzado con paracaídas armas y municiones a las unidades de "partidarios" en la zona de Monteflorido, cerca de Mudena, según informa el periódico "Il Messaggero".

La Policía italiana ha salido rápidamente hacia el lugar citado y ha confiscado armas automáticas de fabricación checa.

El mismo periódico dice que la estación de radio ha transmitido la confirmación de haber recibido un mensaje especial del dirigente comunista Togliatti dirigido al mariscal Tito, pidiendo su apoyo para la acción comunista.

Esta "acción", dice el periódico citado que consiste en el desembarco de brigadas internacionales en la costa italiana del Adriático, entre Ancona y Rimini, durante el día primero de mayo.

Noticias de los refugiados anticomunistas en Istria, ocupada por los yugoslavos, dicen que las autoridades yugoslavas han confiscado un número determinado de lanchas de desembarco en el puerto de Pola. —EFE.

Una carta en «Times Herald»

Defiende el derecho de España al Plan Marshall y señala su vieja actitud anticomunista

Washington, 30.—En su sección "Cartas al editor", el diario "Times Herald", publica una en la que entre otras cosas, se dice:

"Del Plan Marshall se desligó a España porque es un país católico. España es, sin prejuicios ni hipocrita politiquería, el más viejo y sostenido enemigo del comunismo. El Plan Marshall debería extenderse a todas las naciones sin distinción de razas, color, ni credos, si nosotros, razonablemente, creemos que lucharán contra Rusia cuando llegue la crisis". —EFE.

Portugal por España

La suerte de los dos regímenes va unida en la lucha contra el comunismo internacional

«Fieles a su tradición cristiana, no se dejaron conmovir por las lágrimas de cocodrilos. Por eso fuimos los primeros que nos negamos a adorar al nuevo dios Moloch, que pretende tiranizar al mundo»

Brillante discurso del comandante Botelho

Lisboa, 30.—Con motivo del XX aniversario de la presencia

Los productores de películas en Inglaterra se reúnen

Se ha celebrado en Londres la reunión del Congreso de la Productora Nacional de Películas que fue presidida por Mr. Harold Wilson, presidente de la Cámara de Comercio. A la reunión asistió en calidad de representante de la Asociación de Productores de "films" británicos, Sir Alexander Korda, cuyo rango en el cine mundial es de sobra conocido



Importantes declaraciones de S. E. el Alto Comisario a "Informaciones"

Se refiere a la creación del nuevo Gobierno del Majzen y las trascendentales obras que se realizan en la Zona

Respecto a las relaciones con Tánger, donde la vida se ha elevado el triple desde que la abandonamos, resalló la ayuda que presta España a la ciudad internacional

El teniente general Varela puso de relieve el interés del Caudillo por cuanto afecta a Marruecos

Madrid, 30.—El Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, ha hecho unas declaraciones a "Informaciones".

Dice que acaba de cumplir su tercer año al frente de la Alta Comisaría. Respecto a la constitución del nuevo Gobierno marroquí dice que a su juicio es el que más conviene a los intereses de Marruecos, y el que más reconoce la gratitud a España. Cuando yo llegué a Marruecos, el Gran Visir Ahmed Gammara, se encontraba ya gravemente enfermo. Posteriormente, su fatiga se hacía sentir cada vez más y por ello, desde el primer instante pensé en la necesidad de nombrar un nuevo presidente del Consejo del Gobierno marroquí, y es un marroquí, tan culto y notable como el Haddad, quien, además del Gran Visirato, desempeña la Cartera de Instrucción Pública. El pueblo dispensó la mejor acogida al nuevo Gobierno y Su Alteza Imperial el Jefe, facilitó como es sabido, una

nota en que se congratulaba de ello. Forma esto, pues, parte de un plan de reforma que los marroquíes merecían y necesitaban.

Después de hacer la semblanza biográfica de cada uno de los nuevos ministros, el teniente general Varela resalta el plan de estudio de Segunda Enseñanza que permite el acceso a las Universidades españolas de los marroquíes y dice que el plan de cultura está ahora en su etapa final, pudiendo afirmarse que el pueblo musulmán ha entrado en una era de responsabilidad, compitiendo a él mismo la educación de sus juveniles, gracias a la atención y generosidad del Caudillo que permitió la oportuna e importante consignación en los Presupuestos.

Prosigue el Alto Comisario diciendo que están en marcha grandes obras de regadío en el Rif y en vías de ejecución el plan del Muluya que permitirá la pues

(Pasa a la página 6.)

del Dr. Oliveira Salazar en el Gobierno portugués, el comandante Botelho Muñoz, pronunció un discurso en el que dijo: "Si los comunistas venciesen en España, Portugal sería condenado (caso de que el resto del mundo lo permitiera) a formar parte de una federación ibérica. Hubo quien nos acusó de auxiliar a los nacionalistas españoles. Si este fuese nuestro enemigo, conseguiríamos contar con la unanimidad de los portugueses. Pero el imperialismo moscovita, declarado o equisado bajo el óculo de federalismo republicano sería siempre más peligroso, porque en favor trabajan entre nosotros y más allá de las fronteras, quinta columna de tradiciones armadas, a sueldo del extranjero. Varias veces con sacrificios volví mis ojos en la guerra de España. Salazar luchó ávidamente para conseguir esta victoria. Suerte de España juzgo que suerte de Portugal".

terminada a guerra de España, surgió el gran conflicto mundial, del que fuera prólogo la contienda española. Otra vez más, en nombre de una fealdad democrática y de una falsa libertad, los hombres comenzaron a engañarse y a asesinarse mutuamente. España y Portugal, no solo lograron quedar a margen

de la tragedia, sino que contribuyeron enormemente a la victoria de las Naciones Unidas, fieles a su tradición cristiana y a su gloria de imperitistas espirituales de nuevos pueblos. España y Portugal no se dejaron conmovir por las lágrimas de cocodrilos; perdón, por lágrimas de dragones; por eso fuimos los primeros que nos negamos a adorar al nuevo dios Moloch, ídolo de rigotes, que colocado en un altar de cinco puntas, pretende tiranizar al mundo en nombre de un paradójica democracia. En Portugal las oposiciones españolas que la victoria de las Naciones Unidas fuese su propio triunfo. Se engañaron. Salazar, en su política externa como en la interna, es antitotalitario. No fué su posición francesa ni americana ni inglesa. Fué portuguesa a secas. Salazar consiguió vencer conservando la neutralidad de Portugal, base de paz en la Península Ibérica y condición indispensable para una rápida victoria de la aliada Inglaterra; ahorró las vidas de nuestra juventud, nos salvó de los horribles bombardeos y mantuvo y mejoró nuestra prosperidad económica entre las ruinas de Europa y del mundo. Suerte de Salazar, suerte de Portugal". —EFE.

APOLO

Hoy en sesión continua desde las cinco.

HISPAMEX presenta a Jorge Negrón y Elena Márquez en

EL REBELDE

La mejor realización del folclore mexicano con emotivas canciones y apasionante argumento.

En preparación:

ARSENICO POR COMPASION

Cine Astoria

JADU

Hoy, desde las cinco.

Unico día. La producción nacional de Ray Sorja Films

A la orilla de un palmar

Por Marija Tamayo y Vicente Orza.

Mañana:

EL PRISIONERO DE LA BASTILLA



SANTORAL DEL DIA

1 de mayo, sábado.—Nuestra Señora de Estebaniz, Santos Felipe, Santiago el Menor, apóstoles Jeremías, profeta, Orencio, Paciencia, Andéolo, Segismundo, mártires; Amador, Asol, obispos; Walburga, virgen Peregrino, confesor; Grata, viuda. Rito doble de segunda clase. Ornamentos rojos.

VIGILIA

En la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, se celebra esta noche a Vigilia del turno primero de la Sección Adoradora Nocturna. La misa, que es pública, se dice a las seis en punto de la mañana.

HIJAS DE MARIA

La Asociación de Hijas de María, celebra mañana domingo, su misa de Comunión general, a las nueve, en la iglesia de San Francisco.

A LUGENA

En el vapor correo de ayer, marchó para seguir a Lucena, la representación de esta sección Adoradora Nocturna, que asistirá a la Coronación canónica de la Patrona de dicha población, Nuestra Señora de Araceli, y a la Vigilia que, con tal motivo, tendrá lugar en la noche del 2 al 3 del actual. Dicha representación la componen el presidente y secretario del Consejo directivo, don Rafael Orozco García y don Alfredo Meza y Romero y los adoradores activos don Francisco García Sanz y don Manuel Díaz Muriel.

También y con igual fin, marcharon los adoradores activos de la sección de Tetuán, señores Fairén y Torrealba, que represen-

Instituto Nacional de Estadística Delegación Provincial de Ceuta

(Continuación)

Artículo 136.—Las faltas leves serán sancionadas con multas de hasta 500 pesetas.

Las faltas graves serán sancionadas con multas de 501 a 5.000 ptas.

Las faltas muy graves, serán sancionadas con multa superior a 5.000 ptas.

Las multas se abonarán en papel de pagos al Estado, cuyo importe quedará íntegramente a favor del Tesoro.

El Director del Instituto podrá imponer con arreglo al artículo 8.º de la Ley, las multas cuyo importe no excedan de 5.000 pesetas, quedando las de cuantía superior reservadas al acuerdo del Consejo de Ministros.

Las sanciones anteriores serán impuestas de acuerdo con lo

ararán en dichos actos a la Adoración Nocturna estuani.

CONFERENCIA DE SAN VICENTE DE LOS REMEDIOS

A partir del día de hoy las reuniones semanales de la Conferencia de Caballeros de San Vicente de Paul de la parroquia de Santa María de los Remedios, la celebrarán todos los sábados a las nueve de la noche.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 6: en la parroquia de Santa María de los Remedios.

A las 7: en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco y Nuestra Señora del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de Africa y Clínica Ostale.

A las 8 y 30: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).

A las 9: en la iglesia de San Francisco y de San José (Jadú).

A las 9 y 15: en la Catedral.

A las 9 y 30: en la parroquia de los Remedios.

A las 10: en la iglesia de San Francisco y capilla del Hospital de O'Donnell.

A las 10 y 15: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).

A las 10 y 30: en las capillas del palacio Episcopal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray) y convento de Religiosas Adoratrices.

A las 11: en la Catedral, parroquia de los Remedios, iglesias de San Francisco, San José (Jadú) y Todos los Santos (Almadra).

A las 11 y 30: en la iglesia de San Ildefonso (Príncipe).

A las 12: en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) e iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA

2 de mayo, Domingo V de Pasqua.—La Fiesta de María Reparadora.—Nuestra Señora de Araceli, Patrona de Lucena.

Santos: Anastasio, obispo, doctor; Vendemial, obispo; Félix, diácono; Saturnino, Neopolo, Germano, Celestino, Eusebio; Zoos, Triaco, Teodoro, mártires. Rito sencillo de segunda clase. Ornamentos blancos.

ASOCIACION DE HIJAS DE MARIA

Esta tarde, a las 8, en la iglesia de San Francisco dará comienzo el mes dedicado a la Virgen María, organizado por esta Asociación.

Todos los días estará expuesto Su Divina Majestad. El día 2, primer domingo, habrá a las 9 una misa de Comunión general para las asociadas.

dispuesto en el artículo 8.º de la Ley sin perjuicio de las que correspondan por delitos de desobediencia o falsedad.

Artículo 137.—Los infractores serán primeramente conminados por el Jefe del Servicio Central correspondiente o por el Delegado de Estadística de la provincia respectiva, y sancionados, si persisten en la falta, por el Director del Instituto.

El Jefe del Servicio o el Delegado Provincial propondrá al Director del Instituto, previa exposición de los hechos y de las consideraciones que estime convenientes la calificación de la falta que podrá ser reducida o agravada por el Director y sancionada con la multa que proceda según su criterio, dentro de los límites fijados en artículos anteriores.

(Continuará.)

Hoy se inaugura el "Bar Cantabro"

A las 14 horas de hoy, será bendecido e inaugurado oficialmente el ya popular "Bar Cantabro" y para cuyo acto, hemos recibido atenta invitación de su propietario, don José García Trespalacios, quien no ha reparado en nada con tal de ofrecer a sus amistades y público en general un selecto local que será el punto de reunión de todos. La apertura del establecimiento al público se verificará a las veinte horas y, puede afirmarse, el local será insuficiente para acoger a tantísimas personas como desfilarán por él.

Antes de la apertura, queremos desear mucha suerte al señor García Trespalacios y augurarle muchos éxitos.

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Reacción de los señores que a partir del próximo día 3 podrán percibir el importe de sus libramientos.

Sr. delegado jefe de Telégrafos. Sr. habilitado del Juzgado Municipal y de 1.ª Instancia, Ferracarril Larache-Alcázar, don José Gargallo Yca, don Antonio Escañuela García, Banco Español de Crédito, Banco de Bilbao, Alal-Mañón.

Ceuta a 30 de abril de 1948. El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 764.0. Temperatura máxima a las 13: 16.0.

Temperatura mínima a las 6: 13.0.

Temperatura media: 14.5. Humedad relativa media: 78.2.

Dirección dominante de viento: N. O. Velocidad media del viento: 26 kilómetros.

Horas de sol: 10.30. Lluvia durante las 24 horas: 1.5.

Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: marejada.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer el arresto de QUINCE DIAS al vecino de esta Plaza JOSE FLORIA ORDONEZ, por embriaguez y escándalo en la vía pública.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 30 de abril de 1948.

EL DELEGADO, Francisco del Valle Marín.

DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas. Suma anterior, 4.103.00. Una donante, 500.00. Suma y sigue: 4.603.00.

Ceuta, 30 de abril de 1948.

EL DELEGADO, S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Don Enrique Catalán Tanco, jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S.; don Agustín Ortiz Puertas, militar retirado; don José Flotals Casals; don Francisco Lería Ortiz de Saracho, abogado; don Manuel Guerrero Jiménez; don Manuel Amador Sánchez, Gerente de la Empresa del Teatro Cervantes; don Miguel Gómez Pajarán, teniente coronel de Infantería; don José Luis Albert, teniente coronel jurídico.



A MADRID

Por vía aérea, desde Tetuán, emprendió hoy viaje a la capital de España nuestro particular amigo don Joaquín García Pérez, jefe del Servicio del Instituto Nacional de Previsión, con destino en la capital del Protectorado.

Desearíamos buen viaje y grata estancia en Madrid.

DE SAN FERNANDO

Regresó de San Fernando donde efectuaba un curso, nuestro paisano y amigo el alférez de Navia don Francisco Llancho Diata.

Sea bienvenido.

NATALICIO

Ha dado a luz un precioso niño, primer fruto de su matrimonio, la esposa de nuestro buen amigo don Miguel Ardel Ramos, ella de soltera, Lucrecia Ortega.

Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfecto estado de salud.

Reciban los nuevos, y venturosos padres nuestra más sincera y cordial de las felicitaciones.

MISA

A las 8.30 de ayer mañana, se celebró en la iglesia de Nuestra



HOY sábado 1 de mayo

Desde las CINCO CEA Distribución presenta las estrellas de "Las mil y una noches" y "La salvaje Blanca". MARIA MONTEZ, JOHN HALL, SABU y LON CHANEY. En la maravillosa superproducción en tecnicolor.

La reina de Cobra

Todas las incomparables emociones de una arriesgada aventura. Todos los misteriosos encantos y peligros de los trópicos. NO DEJE DE VER ESTA MARAVILLA DE PELICULA.

En preparación:

SCHERAZADE

Producción Universal en tecnicolor, interpretada por IVONE DE CARLO, BRIAN DONLEVY, JEAN PIERRE AUMONT.

Seguidamente:

REVOLUCION EN ALTA MAR

sensacional película de aventuras interpretada por Alan Lad, Brian Donlevy.

Sellos de caucho en la

IMPRESA

FARO

Teléfono 7-9-8

Señora de Africa, una solemne misa que fue aplicada en sufragio del alma de don Baldomero Castillo Camúñez, empleado jubilado de la Junta de Obras del Puerto, el que dejó de existir el pasado día 22.

En el templo se hallaban numerosas personas que testimoniaron una vez más, a los familiares del finado, su condolencia.

Reciban con este triste motivo, igualmente por nuestra parte, la expresión del más sincero pesar por la dolorosa desgracia que les aflige.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 169 (ciento sesenta y nueve).

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Comisión Cuarta

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que, a partir del próximo día 2 de mayo, los precios de venta en tabajerías para la carne de ganado vacuno registrarán con arreglo a la siguiente tarifa:

Solomillo y riñones: 31.00 pesetas kilo. Primera en filetes: 30.00 pesetas kilo. Primera en trozos: 28.00 pesetas kilo. Segunda con 25% de hueso: 25.00 pesetas kilo.

Se advierte a los señores tabajerías la obligación que tienen de exponer al público en lugar bien visible la indicada tarifa de precios, significándoles que las infracciones a la misma serán sancionadas con todo rigor.

Ceuta, 29 de abril de 1948. EL ALCALDE, José Rojas, Feigenspan.

ESCLAVA DE LA CARIDAD

Esas palabras pondría yo, como epitafio, sobre la tumba de la Roma. M. Diósdada Andía del Corazón de Jesús, superiora General del Instituto de R. R. Adoradoras, fallecida en Valencia el día 25 del mes actual.

Grandes virtudes adornaron el alma de esta bendita mujer; sólo diré dos palabras, por no disponer de más espacio, de aquella paz interior que habitualmente vivía y de su inagotable caridad que le llevó a sembrar, como a boleo, las casas de su Instituto por toda la redondez de la tierra.

Cierto día penetran en su residencia generalicia unos cuantos individuos mal encarado intimándole con palabras no muy corteses a abandonar inmediatamente la casa juntamente con todas sus hijas, escuchalos con calma y serenidad imperturbables y cuando terminaron de hablar, dice con la mayor dulzura a sus religiosas: «Obsequien con un refresco a es señores»; y sale después cantando alborozada el «Te Deum», dando gracias al Señor por haberle concedido sufrir algo por su nombre»

Su caridad fué la palanca poderosa que le movió a multiplicar sus fundaciones, pasando de cuarenta las que llevó a cabo durante los veinticinco años que estuvo al frente de su instituto. Fundaciones que son; singularísimos beneficios para los pueblos que tienen la dicha de acogerlas y apoyarlas.

España, Portugal, Norte de Africa, la India, el Japón, y la América Española pueden hablar muy alto de la caridad sin límites de la superiora General recientemente fallecida y del bien inmenso que a los jóvenes proporcionan esas escuelas primarias, esas academias de noche y esos internados, donde reciben sólida educación cristiana tantas niñas y jóvenes y encuentran refugio seguros en medio de los peligros de la vida, y todo ello gratuitamente, en beneficios de las clases humildes.

Dios recompensó tantos trabajos y sufrimiento, concediéndole la gloria singular de ver durante su Generalato beatificada primero y canonizada después a su Madre Fundadora, Santa Micaela del Santísimo Sacramento y de morir en la misma casa de Valencia en la que murió la misma Santa y en la que descansan sus venerados restos. Su presencia en Valencia solo era para tomar el avión que la llevara a Mallorca; más su Santa Madre la ha querido tener junto a sí, para despertar del sueño de la muerte el día de la Resurrección Universal.

En 1942 visitó la casa de Ceuta quedando altamente complacida de la labor realizada por sus hijas; un deseo ardiente manifestó an-

tes de marchar, el de que tuviesen una casa mayor para albergar mayor número de niñas y de jóvenes a los que dispensar el beneficio de una formación cristiana.

Tiene nuestra ciudad para con esa bendita Madre una deuda de gratitud. ¿No podía pagarla como homenaje póstumo a su insigne bienhechora, convirtiéndola en realidad el deseo por ella expresado durante su estancia entre nosotros.

Grelan.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO DE CONCURSO

En el Boletín Oficial de la ciudad, de 22 del corriente, aparece inserto el Anuncio de Concurso para la adquisición de CUARENTA PALMERAS con destino al Jardín de la Plaza de Africa de esta ciudad.

Este Concurso tendrá lugar en estas Casas Consistoriales, a las doce horas del día DIECIOCHO del próximo mes de Mayo, y la admisión de pliegos terminará a la misma hora de día anterior, 17 del citado mes.

Todos los datos relacionados con este Concurso se encuentran consignados en el Pliego de Condiciones Administrativas, que estará de manifiesto, y a disposición del público, en el Negociado de Obras y Concursos de este Ayuntamiento, y en días y horas hábiles de Oficinas.

El importe de este Aviso será de cuenta del adjudicatario.

Ceuta, 30 de Abril de 1.943.

El Alcalde,
J. Rojas.

Éxito de ANTONIO MACHIN y su espectáculo «EBANO y MARFIL»

Llegó Machin a Ceuta cuando Ceuta entera conocía su voz y le admiraba. Por ello y porque el espectáculo «Ebano y Marfil» núm. 3º ya era conocido a través de las críticas, el Cervantes registró un lleno total.

La primera parte del espectáculo fué muy entretenida.

Múltiples aplausos mereció el simpático trío Billy Weles, así como Mooren Rossy, la genial ballarina; Ballet Monra y los bailarines Parmez; Yaroa, Belsi; Charito Lerma; Lucy Gómez; el humorista Tolo, muy gracioso; «Stutzkarth»; Abel Diaz y la orquesta Chova, magníficamente dirigida por Lui Valls y que supo cosechar muchos aplausos.

De Machin, basta con decir que actuó para un público que supo admirarle y que no le regaló aplausos. El cubano mereció uno y mil elogios. A su mágica voz une una simpatía sin igual. El público no hubo de reclamarse ninguna melodía. El la cantó todas y cuando necesitó descanso, rogó unos minutos alegando que «sudaba más que un negro».

La impresión que de él se tenía, ha sido superada. Machin cuenta ya en su haber con un nuevo éxito. El que ayer alcanzó en Ceuta donde una sala, llena totalmente de público, le rindió un aplauso unánime y sincero y le hizo objeto de una cariñosa despedida.



Recordatorios de PRIMERA COMUNION

IMPRENTA «FARO»

Millan Astray, 7 Ceuta

Marcha de la Sala de la Audiencia de Cádiz

En el muelle fué saludada por diversas autoridades locales

En la mañana de ayer, embarcó en el vapor correo, con dirección a Algeciras y Cádiz, los señores que integran la Sala de la Audiencia provincial de Cádiz, al frente de la cual figura su presidente, Ilmo. señor don Juan García Murgá.

Accudieron al muelle a despedirlos el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle María; Ilmo. señor alcalde, don José Rojas Feigenspan; Ilmo. señor vicario gene-

ral de la Diócesis, don Emilio F. García Fuentes; Ilmo. señor Deán electo, don Rafael Navarro Acuña; señores jueces de Primera Instancia e Instrucción y Municipal; secretario del Ayuntamiento, señor Meca; secretarios de ambos Juzgados; secretarios particulares del delegado gubernativo y alcalde, señores Durán y Lanuza, respectivamente; representaciones de los Colegios de Notarios, Procuradores y Abogados; personal del Cuerpo jurídico; diversas amistades y otros muchos señores.

Los integrantes de la Sala marchan muy satisfechos por las atenciones aquí recibidas.

Su próxima visita a Ceuta, para ver y fallar las causas sentadas por el Juzgado, se realizará en el próximo mes de octubre.

Deseamos a todos buen viaje y que su estancia entre nosotros les haya sido muy grata.

Dr. W. Santos

Reanuda su consulta en Queipo de Liano, 2º 1º de 4 a 7

LA GRAN NOVILLADA de mañana domingo

Ante el magno cartel anunciado crece el entusiasmo por momento

Moreno Reina, el joven y valiente novillero, a través de «EL FARO» saluda a la afición de Ceuta

La novillada de mañana domingo será una de las que más gratos recuerdos guarde la afición. Los nombres de esos tres bravos novilleros —tres firmes promesas— hacen que la gente se vuelque sobre las taquillas y demanden localidades con una insistencia digna de loa. A ello ha contribuido también la mejoría total del tiempo, ya que, desaparecido el temporal, el sol ha vuelto a lucir. Y no hay que olvidar que el sol es la sal de esta fiesta brava.

A los muchos triunfos que vienen cosechando Andalúz II, Gardeño y Moreno Reina, hay que unir ahora los últimos, los recién anotados en el haber de estos muchachos —todo entusiasmo y voluntad—. El trío de ases, llega a Ceuta después de triunfar en casi todos los ruedos de España, donde han cortado orejas y rabos y donde han sabido dejar una estela de entusiasmo y unas lecciones del buen toreo.

Otro aliciente de la novillada de mañana domingo es el de la ganadería que ha enviado sus seis mejores ejemplares. Se trata de la de los Ezcos, señores marqueses de Albacerrada, procedentes de don Juan Pedro Do-

meq. Seis bravísimos novillos para tres escogidos novilleros.

Resumiendo: Se presenta una tarde de toros magnífica y un éxito anticipado para la Empresa.

Ayerche visitó nuestra Redacción Abelardo Moreno Reina, ese joven novillero que tantos éxitos viene cosechando en la Península y que aquí sabrá ratificar.

Pocas palabras ya que había de visitar a diversos amigos y hoy sábado habrá tiempo para todo.

Con el venían los directivos de la Peña Taurina señores Gómez, Aranda y Castro.

«Deseo —nos dijo— que hagan llegar al pueblo de Ceuta un cordial saludo y harán coser que el domingo pondré todo mi entusiasmo para complacer a la afición. Digan que estoy satisfechísimo de encontrarme entre ustedes y... hasta mañana».

Complacemos la petición de Moreno Reina y, a través de nuestras columnas, puede aquí su saludo para la afición que le admira y desea aplaudirle.

A.

PLAZA DE TOROS DE CEUTA

AVISO

Se comunica a todos los señores que tengan reservadas entradas para la novillada del día 2 de mayo, que deben retirarlas de taquilla antes de las 5 de la tarde del sábado, día 1

LA EMPRESA

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto, método breve sencillo. Academia Técnica el Pilar de Viti. Jadú.

Traspaso

TRASPASO establecimiento, propio cualquier negocio con vivienda. Razón esta Administración.

Varios

PENSION Nacional, la mejor Ceuta. Agustina Aragón, 2.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

ESTE MES oportunidad excepcional para ganar dinero estudiando radio, por unos céntimos diarios. Ade-

más de quince magníficos equipos con válvulas americanas para construir soberbio superheterodino se regalará Libro de Oro a primeros cien se inscriban. Pidan folleto gratis. IHAR. Tallers, 27. Barcelona.

REPRESENTACION para la plaza de Ceuta ofrece importante firma fábrica de ciernes metálicos de Barcelona necesario conocer ramo y estar relacionado. E. cribrir n.º 5868, Vergara, 11. Barcelona.



AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA

A las 10,30 horas de mañana, fiesta de la Independencia española y en memoria del heroico Teniente Jacinto Ruiz Mendoza, tendrá lugar en la plaza de su nombre una misa de campaña, a la que asistirán las autoridades y representaciones militares y civiles de esta ciudad, esperándose la mayor concurrencia de público al acto para rendir homenaje a tan glorioso hijo de Ceuta y ejemplar patriota.

Se invita a todo el vecindario para que engalane sus balcones con colgaduras de los colores nacionales, a fin de dar a la fiesta que se conmemora el esplendor que merece.

Ceuta 1.º de mayo de 1943.

El Alcalde,
JOSE ROJAS FEIGENSPAN

LOS DEPORTES

EL CANTERA SE CLASIFICA

Venció y eliminó al Hacho en la tarde de ayer

En virtud de cuanto dispone el artículo 41 del vigente Reglamento de Sanciones, el Cantera debía continuar jugando la Copa de Marruecos. Dice el artículo de referencia que "si resultaran razonablemente culpables de dicha suspensión (se refiere claro es a cuando por intromisión del público el árbitro se ve obligado a suspender un encuentro de competición oficial), elementos afectos o simpatizantes del club en cuyo terreno o localidad se celebró el partido y se hubiese ejercido coacción manifiesta, podrá darse por perdido para este aunque el resultado del partido le fuese favorable al suspenderse" y está claro y taxativamente demostrado que quienes invadieron el terreno de juego en la tarde del pasado martes fueron elementos afectos y simpatizantes del C. D. Hacho. Ello, sin embargo, la F. H. M. F. tomó el acuerdo de imponer determinadas sanciones y dispuso que en la tarde de ayer se disputaran los 25 minutos que quedaron pendientes.

Hasta ayer tarde por tanto no se resolvió la pugna entablada entre el Cantera y el Hacho que, para decidir su permanencia en el torneo, tuvieron que equiparse y verse frente a frente en cuatro ocasiones. Y se resolvió a favor del "Cantera", como era de justicia. Ya decimos, que, legal y reglamentariamente, los partidarios de Hacho decretaron el pasado martes la eliminación de su representante.

El triunfo del Cantera se produjo por un tanto a 0, siendo el autor de esta victoria el interior Maciste y ambos equipos, en virtud de los castigos impuestos por el Comité de Competición no pudieron alinearse completos. El Cantera se vio privado de Trujillo, suspendido por 4 partidos y el Hacho no pudo alinearse a Luque ni Cándido, suspendidos por 8 encuentros.

Con muy buen criterio, el C. de C. apercibió también a la directiva de ambos contendientes, manifestando estar decidido a impedir se vuelvan a repetir incidentes como el del pasado martes, que nada dicen en favor del deporte y de sus componentes, amenazando incluso con la expulsión del club que los origine del seno de la Federación Regional.

Al defensa Alejandro le agradecería jugar en el Ceuta

«Me encuentro en mejor forma que nunca y quedaré en libertad a fines de temporada»

Torres, Lolo, Cuca y Yeto son para él las figuras de nuestro titular

Alejandro Gómez, es uno de los muchos que "no cuajaron" entre los suyos o, lo que es igual, que no llegó a profeta en su tierra. Cuando mayores eran sus ilusiones y cuando más prometía en el difícil puesto de defensa, hubo de emigrar a otras latitudes. No hace mucho que le veíamos vestir la zamarra roja y blanca del Atlético tetuano. Después pasó a engrosar las filas del Murcia, Imperial, Eldense, Elche y Cieza, equipo al que en la actualidad pertenece como otros dos jóvenes valores de la cantera local: Caido y Peña.

El buen defensa "caballa" ha decidido no volver al Cieza. Le fué magníficamente en aquel equipo pero necesidades familiares le obligan a hacerlo así. Nos lo declaraba hace unas cuantas horas, mientras recordábamos el fútbol ceutí de hace algunos años y los excelentes encuentros que realizó con el Atlético en la capital del Protectorado.

—Tengo proposiciones de algunos clubs y sé que tanto el Cieza como el Atlético tetuano me acogerían con agrado nuevamente, pero mi mayores ilusiones serían el llegar a un acuerdo con el Ceuta. Ardo en deseos de contribuir al esfuerzo que ha de realizar el equipo de mi patria chica para retornar a Segunda División. Mi compromiso con el Cieza termina a fines de temporada y, como "caballa" que soy, admito y simpatizo con vuestro titular.

—¿...?

—No me asusta la idea de actuar ante más paisanos sino que lo deseo con todo el alma. El Ceuta fué siempre y seguirá siendo un excelente club y me encuentro ahora de forma como nunca.

—¿...?

Por los equipos en que yo actué y contra los que me he de enfrentar, hay elementos jóvenes y valiosísimos, que al Ceuta le resolverían la papeleta. Te aseguro que si el club se decidiera a traerlos aunque fuesen a prueba no quedaría defraudado. Respondo de todo ellos.

—¿...?

—Al Ceuta le he visto algunos encuentros y no me desagrada pese a que necesita de algunos elementos. Sus mejores jugadores son, a mi parecer, Torres, Lolo, Cuca y Yeto. Sin rodeos, son cuatro grandes figuras que para sí quisieran muchos equipos de Segunda y Primera División.

—¿...?

—Del trío defensivo no soy yo el llamado a hablar. Ten en cuenta que como defensa que

soy no debe tocar para nada ese asunto.

—He pedido en repetidas ocasiones mi baja al Cieza y de mandármela, intervendría en el torneo "Copa Varela". Sería para mí una enorme satisfacción, y serviría además para evidenciar que lo que digo de mi forma actual no es para vanidad.

Y Alejandro Gómez, sigue contando hechos y sucesos de sus actuaciones al otro lado del mar, por tierras murcianas y albacenas, sin omitirnos nombres de jugadores que podrían quedar enrolados en el Ceuta si este aguce a tiempo y quiere contar con un gran equipo a temporada próxima.

Es uno de los que no llegaron a "cuajar" pero... aún pudiera hacerlo. Depende de que se le den las oportunidades necesarias. Lo demás lo hará su enorme entusiasmo y esa forma magnífica actual que no quiere ni debe ocultar.—PEGUAR

El torneo de dominó del Club Taurino

En la jornada del pasado jueves, correspondiente a la "jornada de campeones" se registraron los resultados siguientes:

Zumaquero y Mosca vencieron a Fernández y a Ríos y Valenzuela y Baeza derrotaron a Dick (J) y Villarino.

La clasificación después de la segunda jornada es:

Valenzuela - Baeza, 8 puntos; Fernández - Ríos, Zumaquero - Mosca y Dick - Villarino, 4; Campos Sáez y Dick - Mondeja, 0.

El sábado jugarán: Fernández-Ríos contra Dick-Villarino, Zumaquero-Mosca contra Campos-Sáez y Valenzuela-Baeza contra Dick Mondeja.

Nueve clubs intervendrán en la Copa Andalucía

Organizado por la Federación Sur dará el domingo comienzo un interesante torneo para la disputa de la Copa Andalucía.

Participan en dicha competición nueve equipos, los siguientes:

Betis, Córdoba, Cádiz, Balompédica Linense, Huelva, Jaén y Alcalá de Guadaíra.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura
Españoleto, 24. MADRID.
Representación en Ceuta
Millán Astray, 7. Teléfono 799

No se jugará mañana contra el equipo militar de Gibraltar

El encuentro, que ya fué concertado en firme, se disputará probablemente el día 30

Africa-Jadú e Ybarrola-Balompédica serán los que se enfrenten en el Estadio

El encuentro contra un potente conjunto militar ya fué concertado en firme ya y como suponíamos. Debido a las dificultades dadas por el club del Peñón, no resultó fácil llegar al más completo de los acuerdos.

Por fortuna, si subvención económica alguna, se desplazará el magnífico conjunto de deportes gibraltareños que constituyen un magnífico y potente equipo.

Pese a ello, el encuentro se jugará mañana. Parte y parte coincidieron en dejar para más adelante, con el único y exclusivo objeto de dar una mayor importancia y relieve, la importancia y el relieve que en realidad posee. El equipo del Peñón necesita, además, de cierto período de tiempo con el fin de prepararse a fondo y causar buena impresión en nuestro Estadio y, por otra parte, su precipitada celebración podría perjudicar al encuentro mismo.

Según pudimos enterarnos ayer, la fecha que parece esco-

gida para este señalado acontecimiento balompédico es la del 30 del corriente mes, día en el que no corresponde jugar la "Copa Varela" a nuestro titular, por iniciarse la segunda vuelta del referido torneo.

No actuando en el Estadio el Ceuta y el equipo gibraltareño, nuestro recinto deportivo será escenario mañana de una doble jornada futbolística matinal. Correspondiente a la Copa Primavera se enfrentarán a las 10 el Africa-Ceuta y el Jadú y a las 12 el Ybarrola y la Juventud Balompédica de Tetuán. Dos interesantes encuentros que el aficionado podrá degustar a precios sumamente populares antes de tomar el consabido aperitivo y prepararse para las faenas que seguramente nos tienen reservadas en el caso taurino de Jadú y los flamantes novilleros Andalúz Chico, Cardenio y Moreno Reina.

Golpe de los "gansters" franceses

Del aeródromo de Orly se llevaron un cofre con dos millones y medio de francos

París, 30. Una banda de "gansters" se ha apoderado de un cofre de unos 200 kilos de peso, conteniendo la cantidad de 2.500.000 francos correspondientes al pago del personal de Telecomunicaciones y otros servicios del aeródromo de Orly.

Una vez fuera del aeródromo, los ladrones volaron el cofre y se llevaron el dinero, realizando la huida en un coche rápido.

Se supone que los bandidos confaron con la complicidad de varios funcionarios del aeródromo.—EFE.

Cae al mar, frente a Orán, un avión militar francés, desapareciendo tres de sus ocupantes

Orán, 30.—Un avión militar que procedente de Marruecos se dirigía a esta ciudad, ha caído al mar.

Han desaparecido tres de los ocupantes y el resto de la tripulación se ha salvado.—EFE.

Plaza de Toros de Ceuta

INAUGURACION DE LA TEMPORADA

Domingo día 2 de Mayo, FIESTA DE LA INDEPENDENCIA A las 5 de la tarde

MONUMENTAL CORRIDA 6 Novillos Toros, 6 de los Marqueses de Albacerrada, procedentes de don Juan Pedro Domecq

LUIS ALVAREZ ANDALUZ

Manuel Franco "Cardenio"

QUE SE DESPIDE DE NOVILLERO y

Abeardo Moreno Reina

Despacho de localidades, en la Taquilla oficial de la Empresa.—En Tetuán dirijanse Agencia Rauda.

Exclusivas Publicidad CEUTA

TAQUI MODERNA
ESTUDIE POR CORREO, AMIGO!
ENVIENOS ESTE VALE Y RECIBIRÁ FOLLETO GRATIS
INSTITUTO ELCAÑO
Apartado 245.- SAN SEBASTIAN

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
FALANGE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

EL FARO EN ALGECIRAS

Labor del Ayuntamiento

No queremos hacer ningún comentario y dejemos hablar a las cifras que son más expresivas y elocuentes que la mejor gacetilla dedicada a nuestro Ayuntamiento.

Hoy hemos recogido los datos correspondientes al Primer trimestre de actuación de la Gestora Municipal y hemos hecho un estado comparativo con igual trimestre del año anterior acusando un alza de 230.268,03 pesetas, cantidad nada despreciable casi equivalente al importe de las obras que el Ayuntamiento ha acometido para la pavimentación de calles a base de buen adoquinado.

He aquí los datos comparados de los impresos:

Año 1948	Año 1947	SUPERAVIT
Enero 289.842,93	263.043,98	26.798,95
Febrero 332.562,43	240.560,00	42.002,43
Marzo 413.134,01	301.667,41	111.466,60
1.035.539,42	805.271,39	230.268,03

Y sin embargo a pesar del aumento progresivo de los ingresos nuestro alcalde no se dá aún por satisfecho y manifiesta que a partir del presente mes aumentarán considerablemente. No obstante no es partidario de que cargue el pueblo con muchos gravámenes ya que tiene como norma que la buena política consiste en lograr el mayor bienestar del pueblo. D. E. P.

RIÑA CON ESCANDALO PÚBLICO

Los Agentes de la Policía Urbana Narciso Gorred Duarte y Joaquín Mesa Viajes, presentaron en la Comisaría de Policía a Luisa Nores Fajardo de 30 años, de estado casada y domiciliada en La huerta 16 y a Dolores Luque Benitez de 21 años de estado casada y domiciliada en el Campo chico, las cuales, en la Plaza de Ntra. Señora de la Palma, reñían formando el consiguiente escándalo público y llegando a la agresión de resultas de la que hubo de ser asistida Luisa de lesiones de carácter leve.

ROBO

Antonia López Hormigo de 39 años de edad, domiciliada en Estación de San Roque (Taraguilla), denunció en la Comisaría de Policía que la habitación que tiene alquilada en la calle Jerez núm. 1 y a la que ella o sus familiares, viene con relativa frecuencia, la había encontrado con la puerta al llegar, abierta y que ya en su interior notó la falta de un peso de plátanos el juego de pesas tres quesos y una base de una lámpara.

Que posteriormente encontró las pesas en una chatarrería cuyo propietario se las entregó. De este suceso se instruyeron las diligencias propias del caso.

ABANDONO

Luisa Acuña Onisco denunció en la Comisaría de Policía a su esposo José García Gabira por malos tratos y abandono.

CAE DE UNA MOTO

Al caer de una moto en la carretera general de Málaga a Cádiz y a la altura de los Pastores, se produjo lesiones afortunadamente de carácter leve, Lorenzo Blanco Ronero.

Diario EL FARO

Nuestro teléfono es el **7-9-9**

Nota oficial del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados

Jelatura Provincial del Campo de Gibraltar

Por haberlo dispuesto el Jefe del Servicio de Carnes, Cueros y Derivados de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, se hace público que todos aquellos señores ganaderos que deseen actuar de entresadores de su ganado en el matadero de consumo, podrán hacer uso de esta facultad con derecho preferente y de prelación en el orden de las matanzas, a cuyo efecto podrán entregar en estas Oficinas oferta indicando aproximadamente número de cabezas que deseen llevar al sacrificio, fecha aproximada en que lo harán y matadero que deseen utilizar, para procurar, dentro de la ordenación general del Servicio satisfacer este deseo a fin de que por estas Oficinas se puede ordenar debidamente dicho servicio, advirtiendo que con estas peticiones se formará un registro, debidamente requisitado y por riguroso orden cronológico de presentación.

Igual oferta podrán realizar las Cooperativas o Hermandades para el ganado de sus afiliados que deseen enviar al sacrificio y consumo, y los comerciantes habituales legalmente reconocidos como tales.

Las peticiones de unos y otros, se presentarán en triplicado ejemplar, exigiendo la devolución de uno de ellos con el «recibo» firmado e indicación de la fecha y hora de la entrega, con objeto de justificar en todo caso la presentación de la oferta.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento. Algeciras 28 de Abril de 1948. El Jefe Provincial del Servicio.

La boda de la señorita Mercedes Orgaz

Se celebró ayer en Madrid asistiendo a la misa S. E. el Alto Comisario teniente general Varela y distinguida esposa

Madrid, 30.—En la iglesia de la Concepción ha contraído matrimonio la bellísima señorita Mercedes Orgaz de Lafuente, hija del que fué Alto Comisario de España en Marruecos y jefe del Alto Estado Mayor, teniente general Orgaz, con el registrador de la Propiedad, don Pablo Benavides.

Asistieron a los contrayentes el hermano de la desposada, don José Manuel Orgaz y la madre del novio, señora viuda de Benavides. Firmaron el acta, por parte de la novia, el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela; el gobernador militar de Valencia, general Ríos Capapé; el general Martínez Simancaz; el coronel Morales, y los señores Jacin y Fiverola, y por parte del novio,

sus hermanos don Juan Manuel y don José Ramón Benavides y sus primos don Pablo y don Manuel Benavides y don Rafael García Zúñiga.

La novia vestía un precioso traje de raso natural y velo de encajes antiguos.

Entre los asistentes figuraban numerosos jefes y oficiales del Ejército e invitados, en su mayoría obsequiados espléndidamente.

Los nuevos señores de Benavides salieron en viaje de novios con dirección a Palma de Mallorca.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

APOLO

HOY SABADO 1 DE MAYO

GRAN ESTRENO

El idolo del público
JORGE NEGRETE
en

EL REBELDE

Sus más modernas canciones en un film lleno de pasión y dinamismo.

EN PREPARACION:

WARNER BROS. PRESENTA:

CARY GRANT
PRISCILLA LANE
EN LA NUEVA Y SENSACIONAL PRODUCCION DE Frank Capra



ARSENICO
POR COMPASION
Una sátira de las películas de terror
con PETER LORRE • JACK CARSON • RAYMOND MASSES
OTRO EXITO DE Warner Bros.



F.E.T. y de las J.O.N.S.

Auxilio Social

EMBLEMA: "HERDARA".

El domingo día 2, se celebrará la primera reunión del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestionaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 2 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Ceuta, 30 de abril de 1948.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Solicite las bases

del 2º CONCURSO PROFIDÉN

MAYO-OCTUBRE-1948



CONCURSO DE FOTOGRAFIAS INFANTILES

UN PREMIO NACIONAL DE 5.000 PTAS.
36 BICICLETAS DE NIÑO
300 EQUIPOS DE HIGIENE DENTAL

SEIS SORTEOS DE REGALOS AL PÚBLICO

RELOJES DE ORO, CON PULSERA DE ORO, MARCA "MOVADO" • RELOJES EN PLAQUE DE ORO Y RELOJES DE ACERO INOXIDABLE, MARCA "MOVADO" • MILES DE EQUIPOS DE HIGIENE DENTAL Y CEPILLOS DE DIENTES • MILES DE SOPORTES DE EQUIPOS DE HIGIENE DENTAL

15.355 PREMIOS
302.800 PTAS.

SOLICITE LAS BASES EN DROGUERIAS Y PERFUMERIAS



CAMPAÑA "PROFIDÉN" DE HIGIENE DENTAL

Quien usa braguero de hierro

que se clava en la cadera y causa malestar sin retener la hernia aprecia la agradable comodidad que se experimenta en el acto de llevar el pequeño y blando dispositivo ADMINICULO HERNISAN distinto de todo lo conocido. (Patente Invención 154251). Consulte al médico. (C. C. S. 6374).

AVISO: Visita en CEUTA: lunes 3, de 10 a 1, Consultorio Dr. Americo Diecia, calle Mártires, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO)

Balmes, 104 Barcelona

NOTA: El público descubre en el acto a los imitadores de nuestros anuncios porque lo hemos publicado antes que ellos.

